



## Lange Nacht. Serfaus.

Erleben Sie den Charme der Langen Nacht im Herzen von Serfaus! Freuen Sie sich auf ein stimmungsvolles Abendprogramm mit Straßenmusikanten, Gauklern, Jongleuren und Zauberern, die das Dorfzentrum in eine Bühne voller Leben und Magie verwandeln.

Genießen Sie kulinarische Köstlichkeiten aus der Serfaus Gastronomie: von traditionellen Kiachln über herzhafte Gerichte bis hin zu erfrischenden Drinks, edlen Weinen und vielen weiteren regionalen Spezialitäten. Entdecken Sie kreative Handwerkskunst und lassen Sie sich beim gemütlichen Bummeln durch die Marktstände inspirieren.

Für die passende musikalische Begleitung sorgen zahlreiche heimische Gruppen.

### Termine (Donnerstag):

10.07.2025 | 24.07.2025 | 07.08.2025  
21.08.2025 | 04.09.2025

Ab 19.00 bis 23.00 Uhr.

Experience the charm of the „Lange Nacht“ in the middle of Serfaus! Look forward to an atmospheric evening programme with street musicians, artists, jugglers and magicians who will transform the village centre into a stage full of life and magic.

Enjoy the culinary delights of Serfaus gastronomy: from traditional „Kiachln“ to hearty dishes and refreshing drinks, fine wines and many other regional specialities. Discover creative handicrafts and let them inspire you while strolling through the market stalls.

Local bands provide the perfect musical entertainment.

### Dates (Thursday):

10.07.2025 | 24.07.2025 | 07.08.2025  
21.08.2025 | 04.09.2025

From 7pm until 11pm.